



Soja-Anbau: gentechnikfreie Zukunft für unsere Bauern

BEZIRK. Im Bezirk Gänserndorf gewinnt die Kultur der Sojabohne immer mehr an Bedeutung. Sowohl als Nahrungsmittel als auch als Futtermittel findet sie Verwendung. Zurzeit werden etwa 80 Prozent der Weltermiete an Sojabohnen in den USA und Südamerika erzeugt, dabei handelt es sich um gentechnisch verändertes Soja. Europa ist auf

Importe aus diesen Ländern angewiesen, so gelangt gentechnisch verändertes, mit Glyphosat behandeltes Soja auch nach Europa. Manfred Zörnpfenning, Obmann der Bezirksbauernkammer Gänserndorf, setzt sich daher für die Schaffung eines Gütesiegels für „österreichisches gentechnik- und glyphosatfreies Soja“ ein.